

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711185 - NASYWA TAZKIYA MAHATTA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Informed consent, prosedur pemeriksaan, komunikasi cukup baik. Saat inspeksi belum perlu menyentuh/ menekan. Perhatikan posisi pengukuran goniometri. Pemeriksaan vaskular belum dilakukan. Jgn lupa cuci tangan setelah px. Baca instruksi lebih teliti
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	px trofi dan tomus baik,, IC kurang lengkap baru menjaksakan tujuan , arm droping tes belum meminat apsien rilex dan pasein terasa ogah karen bakal menambrak bed tangganya , kekeuatan otot sendi lutut belum dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan sudah sesuai, perhatikan tes pantulan cahaya di tengah pupil dan tes konvergensi, pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata ya, terimakasih
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent dengan baik // Sudah melakukan persiapan pasien dan alat dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis I, VII dan XI sudah dilakukan dengan sangat baik // Sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cara pemeriksaan reflek brakioradialis salah ya, diketuk bukan langsung tapi jari kita diletakkan dulu baru di ketuk//, fiksasi/ cara memposisikan tendon achiles saat berbaring kurang tepat, jadi ga muncul refleksnya,,harusnya dipegang plantas pedisnya ya...sensibilitas inegt lokasi C [^] dan L5 itu dimana ya dik , saat memberikan rangsang tangan kamu jangan memegang pasien hasilnya jadi bias
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien cukup, sangat baik. Px Segmen anterior : px palpebra silia baik, px konjungtiva dan sklera baik, catatan, untuk melihat palpebra superior eversi palpebra masih ragu ya, mungkin bisa membuat pasien kurang nyaman. oke ,px kornea baik, menggunakan placido dengan baik, px COA, iris, reflek pupil baik, px lensa sudah baik, untuk shadow test interpretasi nya bisa ditambahkan. Komunikasi : baik Profesionalisme : overall, sudah sangat baik, melakukan pemeriksaan dengan perlahan dan seksama, goodjob
Pemeriksaan Visus	menjelaskan risiko tapi belum cerita tidak nyamannya di bagian mana, persetujuan sudah - sudah cuci tangan who - belum mempersiapkan alat - kalau huruf paling atas sudah tidak terlihat tidak perlu di pin hole langsung aja di hitung jari - kalau hitung jari dari jarak 1 meter tidak terlihat pasti jarak yg lebih jauh tidak akan terlihat - sebaiknya dari jauh ke dekat - lambaian tangan harusnya jarak 30 cm - teknik pemeriksaan visus mata kiri benar, hasil benar 6/6 tapi interpretasi belum dilaporkan jika dibandingkan orang normal - saat periksa snelen sesekali perlu lihat pasien ya supaya memastikan pasien tidak ngintip - sudah cuci tangan setelah px
Pemeriksaan Vital Sign	napas diinterpretasi apa saja? kalau palpatoar 128, dipompanya sampai angka berapa? pasang mansetnya terlalu longgar ya sehingga mbelndung banget. nggak sempat cuci tangan ya di akhir

Universal Precaution	<p>perbaiki langkah cuci tangan who nya ya, terutama durasi cuci tangan WHO dengan handscrub brp detik yg benar. PERHATIKAN STERILITAS alat dan bahan, MEJA STERIL hanya untuk set steril(seperti set gown dan gloves ya), jangan asal menaruh di meja apapun, apalagi meja yang tidak steril. wadah korentang tdak steril jd jangan ditaruh di meja steril . jangan lupa baju lengan ditekuk sampe atas siku. initial washing pakai sabun, scrubbing baru pakai hibiscrub. perhatikan posisi tangan lbh tinggi dr siku, kalau sudah dibilas, jangan sampai kedua atangan saling bersentuhan. perbaiki teknik scrubbingnya ya terutama cara pegang scrub dan menggosoknya. saat mengeringkan, perhatikan sekali jalan dari tangan ke siku, jangan bolak balik. perbaiki teknik gloving dan lepas gownnya ya, hati2 saat melepasa glove kotor, dalam ketemu dalam, luar ketemu luar. saat melepas gloves kotor lsg ke tempat sampah medis saja tanpa merendam 5 menit di klorin.</p>
-------------------------	---